



31.10.2014 - 15:32 Uhr

Toyota au salon Auto Zurich 2014

Safenwil (ots) -

Au salon Auto Zurich (du 6 au 9 novembre), Toyota va exposer, cette année, tout un bouquet de nouveautés et d'attrayants modèles spéciaux.

Présentée en première au grand public suisse, avec son avant remarquablement redessiné et son habitacle encore plus cossu, la Yaris nouvelle mouture place des accents nouveaux dans son segment.

Particulièrement intéressante, la version STYLE de ce best-seller de la marque s'enrichit de jantes alliage 15", de lève-vitres électriques devant et derrière, de sièges avant chauffants et de montants latéraux médians et arrière noirs. Cette Yaris STYLE offre ainsi un excellent rapport équipement/prix.

Les versions spéciales TREND de Toyota, également visibles à l'Auto Zurich, brillent par une dotation de série enrichie: caméra de recul, système multimédia moderne à écran tactile et radio DAB+, sièges avant chauffants et réglables en hauteur, jantes alliage et climatisation, en plus d'autres détails attrayants, variant selon le modèle pour lequel cette version est disponible: Yaris, Auris et Auris Touring Sports, Verso et Verso-S, y compris en motorisation hybride intégrale Toyota d'avant-garde sur Yaris et Auris.

Aussi exposée, l'alerte nouvelle citadine Aygo frappe par son style audacieux et les nombreuses possibilités de personnalisation qu'elle offre. À la fois agile et sobre, sa motorisation (1,0 l, 69 ch, ou 1,2 l, 82 ch) garantit beaucoup de plaisir de conduite en ville et d'agrément sur les longs trajets.

Également présent à l'Auto Zurich, le luxueux monospace Sienna est comme fait exprès pour la Suisse. Doté de sept places sur des sièges en cuir cossus et d'une transmission intégrale à répartition variable entre les trains avant et arrière, il permet de voyager confortablement et d'arriver à bon port par tous les temps, quelles que soient les conditions routières. Grâce à son puissant V6 de 3,6 l et 269 ch, le Sienna escalade allègrement les cols alpins, même en pleine charge. Assorti d'un Cash Bonus de CHF 7000.-, il est plus attrayant que jamais.

Outre les traits caractéristiques bien connus des Toyota - haute qualité, absolue fiabilité et grande longévité -, tous les modèles de la marque bénéficient d'un ensemble de prestations sans pareil en Suisse. Outre la garantie totale d'usine de trois ans ou 100 000 km, chacun d'eux est assorti de la gratuité des services d'entretien sur 60 000 km ou 6 ans!

Il y aura un temps fort tout particulier au stand Toyota, le samedi 8 novembre: Matthias Sempach, roi de la lutte suisse 2013 et vainqueur à la fête de lutte 2014 à Kilchberg, y donnera une séance d'autographes.

Contact:

Andrea Auer, PR-Assistentin
Téléphone: +41 62 788 86 14
Courriel: andrea.auer@toyota.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100006708/100763803> abgerufen werden.